
 

裏庭の紅梅がきれいに花を咲かせています。春の息吹をあちらこちらで感じるようになりました。駆け足

で過ぎていく日々を大切にしながら、来年度の準備を進めていきたいと思います。 

 

１月 27 日、安来市ＩＣＴ活用教育研究指定校事業の授業研

究会が本校で開催されました。校庭にも駐車場にも多くの雪が

残っていたため、参集は教育委員会関係者のみとし、参加予定

であった他校の教職員にはリモートでの参加をお願いしまし

た。 

公開授業は 3・4年生の総合的な学習の時間でした。赤屋小と

の情報交換のためのスライドづくりの過程で、使う写真はこの

ままでよいのかを吟味していく内容でした。肖像権や著作権な

どの難しい概念も出てきましたが、情報モラルに係る大切なこ

とを学んでいきました。この授業の中でも、chromebookでオン

ラインホワイトボードの google Jamboardを活用して、情報共

有しながら意見を伝え合う活動を行いました。3・4年生の普段

どおりの授業を観てもらえたと思います。安来市長様、教育長

様にも教室の中で、実際の子どもたちの様子を観ていただきま

した。 

その後の全体会と協議も会議システムを使ってリモートで実

施しました。全体会では教育長様からご挨拶をいただきました。

その後、和田研究主任が今年度の取組について発表し、続いて

研究協議へと入りました。 

この日の様子は、後日どじょっこテレビでも放映され、多く

の市民の方にご覧いただくこととなりました。 

安来市教育委員会より指定いただいた本事業は 2 年間の事業

でしたが、多くの方にお世話になり、ほんのわずかですが本校

のＩＣＴ活用教育を進めることができました。これを基に、来

年度の中国地方放送教育研究会の発表に向かって、さらに研究

をすすめたいと思います。 

なお、2月 16日安来市教育研究会評議委員会において、本校の研究の取組をまとめた教育論文

を表彰していただきました。関係の皆様、本当にありがとうございました。  
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井尻小学校だより 

学校や井尻っ子の様子を毎日ホームページに掲載しています。上の QR コードから閲覧ください。 

安来市ＩＣＴ活用教育授業研究会 



前号とほけんだ

より 9 号でお伝え

したすこやか健康

教室のメディア講演会に参加した児童と保護者の方の感想を紹介し

ます。あらためて、伊藤先生には大切な内容をたくさん教えていただ

いたことが分かります。 

＜児童＞ 

●ぼくはいままで、何分でもゲームをしていたけど、これからゲームをやる時間をきめて守ります。１時間に

します。（低学年） 

●わたしは、土日にスマホを使いすぎているので気を付けたいです。使いたくなったら本を読もうと思いま

す。あと、外でたくさん遊んで脳を休ませようと思います。（中学年） 

●いつもは 9 時半か 10 時まで使っているし、１週に 4 日ぐらいゲーム機をつかっている。今日からは 9

時までにゲームを終わって、他のことをして遊びたいと思いました。（高学年） 

●わたしは、今までは、ゲームを夜おそくまでやっていましが、今日のお話を聞いて、これからは、ちゃんと

時間をきめてやりたいと思います。とても勉強になりましたし、聞けて良かったです。（高学年） 

＜保護者＞ 

◆今日のメディアのお話は、今の子育てにとても身になるものになりました。子どものメディアの使い方で

あったり、子どもとの接し方であったり、考えさせられることばかりで、今日から実行していこうと思いまし

た。セロトニンファイブでしっかりと関わりたいと感じました。また、子どもとの接し方について、親としての

成長ができたと思います。何度でも何回でも聞きたい講演でした。ありがとうございます。 

◆子どもとの約束の時間を設けていますが、守れないことが多く今回学校で子どもと共に話を聞く機会が

あり、ありがたく思いました。子どもにも今日の話が響いたと思います。私も時間が過ぎると怒っていまし

たが、なるべく子どもを心配するような伝え方で時間前に様子を見て、伝えるべき時には一言伝えるよう

にしていきたいと思います。また、普段からセロトニンファイブを行って親も子も心地よく過ごしたいです。 

2月 2日、令和 5年度入学予定の年長さん 3名

を招いて一日入学を行いました。1・2 年生が力

を合わせて準備を進め、小学校の紹介をしたり、

一緒に工作を楽しんだりしました。 

4月の新入生の入学を全児童・職員で心待ちにしています。 

 

とうとう卒業式まで 1 か月を切りました。木曜日午後、在校生

が「6年生を送る会」の準備を進める中、6年生は卒業プロジェク

トを進めているようです。お世話になった学校や保護者、地域の

みなさんに感謝の気持ちを伝えるプロジェクトのようです。詳細はまだ公表はできませんが、楽しみに

したいと思います。 

卒業プロジェクト 

メディア講演会の感想 

＜体育館のバスケットゴール工事＞体育館入口側のバスケットゴールの撤去と、側面のバス

ケットゴール 4 機の取替工事が 2 月 20 日～23 日に実施されます。3 日間は体育館使用が出来ま

せんが、授業等は代替の場所で実施します。 

一日入学 


